



学校教育目標 「たくましく 未来を拓く 児童の育成」

元気・本気・根気

4/28 PTA 総会・授業参観日

※カラー版の学校だよりは、HPからご覧になれます。

子供たちも担任も、やや緊張して迎えた今年度初めての授業参観日。どの学年も全体的に落ち着いて学んでいたように思いますが、保護者の皆様にはどのように見えましたか。授業参観日に限らず、授業中はいつも本気で学び、「わかった!」「できた!」という思いが実感できるような授業づくりを行っていきたいと思います。参観後は、PTA 総会を行いました。昨年度までは、コロナ禍でPTA 活動にも制限がありましたが、可能な限り工夫をしてPTA 活動が少しでも充実していけばよいと思います。また、学級懇談会は、保護者の方々と担任が話せる貴重な場です。年に数回の学級懇談会を通じて、子供たちの様子を交流し合い、思いが共有できれば幸いです。

今回、ご都合をつけて来校して下さった保護者の皆様に感謝いたします。これからも、引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度のPTA役員の皆様

PTA会長 菅田 裕二様 PTA副会長 中森 茂様 実行委員長 武山えりか様

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

5月の今後の主な行事予定



一年生。初めての参観日



四年生。辞書を使っています。



六年生も辞書を使って学びました。

11日	木	やまびこ号
15日	月	スクールソーシャルワーカー宮原先生相談日
18日	木	町内3校合同修学旅行：6年生（山口方面）
19日	金	町内3校合同修学旅行：6年生（山口方面）
23日	火	スクールカウンセラー エリクソン先生相談日：午後
25日	木	諸費会計振替日
26日	金	ゆりかご文庫
29日	月	眼科検診
30日	火	学校運営協議会・クラブ

昨年度に引き続いて、3年生以上の書写の毛筆は、佐々木紀枝先生にご指導いただくことになりました。5月12日より2月初めまでの金曜日です。

5/2 新入生歓迎遠足

さわやかな青空の下、全校で新入生歓迎遠足に出かけました。今年の目的地は、恐羅漢山です！学校からバスで恐羅漢スキー場まで移動し、センターハウス前から第2リフト終点まで登山しました。広島県最高峰の恐羅漢山は、標高1,346m。今回めざしたのは、標高1,100mでした。たてわり班に分かれて、声をかけ合いながら登りました。新緑に包まれた樹木の景色はとてもきれいで、登るにつれて雲が低く感じられ、見下ろす周りの山々の眺めは最高でした。思わず、「ヤッホー！！」と叫びたくなりました。おいしい空気をいっぱい吸って、子供たちは全身で緑の美しさを感じ取ることができました。この日は、1日、ゆったりと時間が流れたように思います。ふるさと、安芸太田町の誇りの一つである恐羅漢山に登ったという経験は、きっと子供たちが大人になっても色褪せないでしょう。恐羅漢山、バンザイ！！



一列になって登りました。



みんな揃って



ひたすら、登っています。



はい、ポーズ！



1年生の自己紹介



お弁当タイム



だるまさんが、ころんだ！



たてわり班で輪になって

みんなが楽しめるように、6年生や総務委員のメンバーが考えて、遊びを企画しました。6年生からの手作りプレゼントもありましたよ。



はっけよい、のこった！



草の上は、気持ちいいなあ。

今後の新型コロナウイルス感染症の対応について

新型コロナウイルス感染症は、5月8日付で、5類感染症に移行されたことにより、学校での対応も変わりました。詳しくは、昨日配布しております学校からの通知をご覧ください。